

【令和7年12月5日・8日】

「御嵩町防災アカデミー参加報告会」開催！

12月5日(金)7限目に、命を守るためにシェイクアウト訓練を実施した後、今年度「御嵩町防災アカデミー」に参加した生徒6名がオンライン配信で全校生徒に報告を行いました。講義内容に加え、本校の防災対策として、貯水槽の設置、避難袋の利用方法、備蓄品の保管場所などを写真や動画で紹介しました。さらに、防災リーダー



からは「周囲の安全確認や AED の設置場所を把握することが重要」「南海トラフ巨大地震の脅威に備えたい」というメッセージが発信され、防災意識を高める貴重な機会となりました。

2年生修学旅行に向けて「平和講話」開催！

12月8日(月)5・6限、中部学院大学特任教授杉原茂男先生をお招きし、沖縄修学旅行前の平和講話を行いました。杉原先生からは沖縄の空や海、砂浜の美しさ、気候や自然の魅力について写真を交え質問形式で紹介下さいました。また、沖縄戦の惨状を写真や動画で語り、戦争の歴史の上に現在の平和があることを教えて下さいました。学びました。最後に「今を生きる私たちにできることを考えてほしい」というメッセージをいただきました。生徒が学びを胸に意味ある修学旅行にすることを願っています。

